

JOURNÉE PORTES OUVERTES À L'EPMT : UNE IMMERSION RÉUSSIE DANS LES MÉTIERS DE LA TABLE

L'École de Paris des Métiers de la Table (EPMT) a accueilli avec enthousiasme près de **750 visiteurs** lors de sa première **Journée Portes Ouvertes** de l'année, le 1er février dernier. Cet événement a été une véritable **immersion** dans l'univers de l'école, offrant aux futurs apprenants et à leurs familles l'opportunité de découvrir ses formations en alternance et d'échanger avec les équipes pédagogiques.

Tout au long de la journée, les participants ont pu assister à des **séances d'informations** et **démonstrations** culinaires, rencontrer nos apprentis et formateurs, et vivre l'**expérience** de différentes filières à travers des ateliers immersifs. En parallèle, près de **cent entretiens d'admission** ont été réalisés, permettant d'accompagner de nombreux candidats dans leur **projet professionnel** et de répondre à leurs interrogations sur leur avenir dans les métiers de la table.

« L'engouement pour cette Journée Portes Ouvertes témoigne de l'intérêt croissant des jeunes pour les métiers de la gastronomie, de l'hôtellerie et de la restauration. Notre mission est de leur offrir un enseignement d'excellence, fondé sur l'apprentissage et l'alternance, et de leur donner toutes les clés pour réussir dans ces métiers d'avenir », souligne Ismaël Menault, Directeur général de l'EPMT.

https://www.linkedin.com/posts/cfa-epmtth_epmt-journaezeportesouvertes-formation-activity-7292125812655357952-GxbX?utm_source=share&utm_medium=member_desktop